

A peine élue Présidente de Meylan Escrime et le Championnat de France nous était confié par la FFE : j'avoue que le challenge m'a paru assez impressionnant. A quelques jours du 26 et 27 mai, il est devenu également enthousiasmant, parce que dans les coulisses du Championnat de France, dans celles de ce joli club diablement attachant, sachez-le on trouve toutes les valeurs de l'escrime !

Esprit d'équipe – avec une équipe de bénévoles qui déploie une énergie du tonnerre - , courage et combativité (aller trouver des sponsors...même sans sabre, c'est un combat !) respect, enthousiasme, rapidité... amitié, soutien, encouragement.

Et puis, en cette année olympique, et en cette année d'élections allait-on réussir à avoir le soutien de tous ? Sans langue de bois, je vous le dis : le sport, comme la musique, relie les hommes sans politique et sans frontière : les mairies même de bord différents nous ont aidé avec enthousiasme, la Métro, le conseil général, le conseil régional nous ont accompagné. Quant aux entreprises ? des plus petites aux plus importantes de l'agglomération, elles ont, elles aussi, répondu présent... Alors merci. Merci à tous, merci à Meylan Escrime, ses maîtres d'armes, son équipe de bénévoles, les amis, les élus et les entreprises.

Permettez-moi pour conclure d'être un peu chauvine... bonne chance en priorité aux escrimeurs meylanais pour ces Championnats de France. Et bienvenue et belle compétition à tous ceux, qui, venus de France entière, viendront « tirer », « riposter » dans notre pays de montagnes et à la fin de l'envoi... toucher !



Marie Noëlle WATTIER VERVOITTE
Présidente de Meylan Escrime